

Jue 7 de 12 de 2000
Sección ECONOMÍA
Página 1 de 1

EXPRESO



Rumores

El sistema financiero tiene hoy otro gran enemigo: los *hackers* informativos que utilizan en internet para "alertar" a los miles de cibermatas sobre la "quiebra de un banco".

Una de sus últimas víctimas ha sido el Nuevo Mundo, que, aparte del tiro de gracia dado por las empresas públicas que retiraron sus fondos del sexto banco del sistema, sus clientes fueron alertados del pronto colapso financiero del Nuevo Mundo a través del *e-mail*.

Fuentes de la SBS confirmaron a EXPRESO de este hecho y manifestaron que están haciendo las pesquisas del caso para identificar a estos "clarividentes financieros". ¿Quién caerá primero?

Movidas

"El sistema financiero parece carne de tercera, puro nervio", confesó a EXPRESO un ejecutivo bancario que profirió el anonimato. Según nos informó los directivos de Asbanc habían pedido una reunión de urgencia con el MEF y la SBS para tratar de que no se vaya del club otro integrante más. La pelea es por los fondos públicos que como alertamos desde semanas atrás estaban siendo trasladados de un lugar a otro por el ex ministro de Economía. ¿No se acuerdan acaso de la famosa bombita que había dejado Boloña? Pues desde este martes a las 2 y 15 de la tarde empezó a reventar. Esperemos que la desactiven a tiempo.

Empezaron las juntas

Los accionistas de los bancos chicos están que mueven cielo y tierra para buscar un socio que les facilite el capital necesario para enfrentar la difícil coyuntura. Por ejemplo, el Banco Financiero ha convocado de urgencia a la Junta General de Accio-

nistas para el 20 de diciembre con la finalidad de aumentar el capital social en US\$ 12.5 millones. Lástima que Papá Noel recién llega el 24.

Con carácter de urgencia

El Ejecutivo remitió al Congreso de la República tres proyectos de ley "con carácter de urgencia" para su aprobación hoy en el pleno. El primero deroga la disposición complementaria de la Ley 27239 que suspendía nuevas solicitudes de concesiones en generación eléctrica.

El segundo prorroga hasta el 31 de diciembre del 2001 la exoneración del IGV a los bienes y servicios contenidos en los apéndices I y II del Texto Único Ordenado del IGV e ISC. En pocas palabras de los alimentos, primera venta de inmuebles no superiores a 36 UIT, la importación de bienes culturales, así como los servicios de crédito (bancos y financieras), transporte público, de carga, pólizas de seguros, entre otros.

El tercero prorroga hasta el 2003 el régimen de devolución del IGV a las donaciones provenientes del exterior.

Regantes al Congreso

Un grupo de dirigentes de la Junta Nacional de Usuarios de los Distritos de Riego del Perú anunció la formación de un partido político cuya aspiración principal es llegar al Congreso para legislar en favor del sector.

El partido —denominado Frente de Reactivación Agraria— fue presentado en una conferencia de prensa por sus fundadores: el presidente de la junta nacional de usuarios de riego, Manuel Olachea García, y los presidentes y delegados de las juntas de regantes de los valles de Camaná, Moche y Jequetepeque.